

## **GANADOR DEL IV CONCURSO DE CARTELES DEL ENCIERRO DE BRIHUEGA**

La Asociación Taurina Cultural "16 de Agosto" falló el pasado sábado día 21 de mayo el ganador del IV concurso del cartel anunciador del Encierro de Brihuega.

Este año el premio que está dotado de 400 euros ha recaído sobre la obra titulada "Conceptual" del afamado artista Rubén Lucas García.

En palabras del autor *"el cartel intenta mostrar de manera gráfica la tensión y la pasión que se vive en el encierro, representando un encierro al más puro estilo de Brihuega: histórico, alegre, respetuoso e impregnado de la auténtica esencia taurina"*

La técnica utilizada en la realización del cartel es una mezcla de pintura al óleo y acrílicos sobre cartulina posteriormente trabajada por ordenador. Un conjunto íntegramente realizado en duotonos negros y rojos.

Rubén Lucas García es un viejo conocido ya que en 2014 resultó ganador del II Concurso de Carteles anunciadores del Encierro de Brihuega. Dentro de su excelente curriculum aparecen diferentes carteles ganadores de múltiples fiestas y eventos de España, como son los primeros premios en los concursos de carteles de las "Fiestas de Zizur Mayor" (Navarra), en la fiesta de Moros y Cristianos de Calpe (Alicante), en la Semana Santa de Sueca (Valencia) y ganador también del concurso de carteles de la Feria de Almería.

En esta cuarta convocatoria del concurso de carteles se presentaron más de 50 obras, que llegaron de toda la geografía española, con una gran calidad.

Atentamente  
**Asociación Cultural Taurina "16 de Agosto"**